

Julio de 2020

Primero, me permito expresar mis condolencias a los decesos por el nuevo coronavirus y mis sentimientos de simpatía a los que están sufriendo la pandemia.

Todavía las batallas contra el nuevo coronavirus continúan en todo el mundo. En Cuba se ha iniciado el proceso de recuperación y vuelta a normalidad paulatinamente. Desearía considerar que se ha visto la luz al final del túnel. La Embajada del Japón viene dando a conocer la información concerniente en lo posible, y seguirá haciéndolo.

Aparte de este tema, la semana pasada, la Embajada organizó el Matsuri en Casa ~Festival de Japón Online~ en Facebook. Quisiera agradecer sinceramente a todos por su apoyo y cooperación. Es una lástima no poder celebrar eventos reales en la actualidad, pero si ustedes no visitaron el Matsuri en Facebook, me gustaría invitarles a este festival virtual, ahora subido enteramente en la página web de la Embajada.

Espero que pueda ser un cambio de aire. ¡Vamos a seguir en buena forma!

FUJIMURA Kazuhiro  
Embajador del Japón en Cuba